

# *Torneo Cerro Pelado-Granma, primer reto de libristas cubanos*

---

Image not found or type unknown



**Luis Orta, la grande révélation de la lutte gréco-romaine aux JO de Tokyo doit participer aux championnats du monde de Belgrade, cette année. Photo: Reuters.**

La Habana, 21 ene (ACN).- El Torneo Internacional de lucha Cerro Pelado-Granma, que acogerá el coliseo de la Ciudad Deportiva, de esta capital, del 15 al 20 de febrero próximo, será el primer reto del presente año 2023 para los gladiadores cubanos del estilo libre.

Julio Mendieta, entrenador principal del equipo masculino de esa especialidad, declaró a la Agencia Cubana de Noticias vía WhatsApp que lamentablemente no asistirán al Grand Prix de Francia, a celebrarse desde hoy y hasta el venidero domingo día 22.

La idea era debutar en ese certamen, pero no fue posible, por lo que el estreno competitivo lo haremos aquí en territorio nacional, en el tradicional evento Cerro Pelado-Granma, añadió.

Al referirse a otros temas, dijo que confían en dar su aporte a nivel internacional en el actual año, en el que habrá dos juegos multideportivos en el continente americano.

Agregó que la preparación estará dirigida primero a la cita centrocaribeña de San Salvador, del 23 de junio al 8 de julio, y luego se enfocarán en los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile, a efectuarse del 20 de octubre al 5 de noviembre.

Sobre los resultados en 2022, resaltó que en diciembre último cumplieron el objetivo de alcanzar los seis boletos a los Juegos Centroamericanos y del Caribe, en el torneo clasificatorio que acogió República Dominicana.

Destacó que en esa competencia conquistaron los metales de oro Alejandro Valdés, de los 65 kilogramos (kg), Yurieski Torreblanca (86 kg), Arturo Silot (97 kg) y Reineris Salas (125 kg); mientras Reineri Andreu (57 kg) quedó en plata y Geandry Garzón (74 kg) terminó con el de bronce.

En cuanto a la clasificación a la justa multideportiva continental en la capital chilena, explicó que ahora mismo les quedan por obtener dos boletos en las divisiones de 65 y 125 kilos, por lo que ya tienen cuatro plazas aseguradas.

También señaló que esos cupos que faltan los buscarán en un torneo panamericano que se celebrará en el primer semestre de este año, lid en la que deben alcanzarlos sin muchos problemas, afirmó.

El avezado entrenador aseguró que la intención es asistir con equipo completo de seis luchadores a Santiago de Chile, y ahí intentar conseguir la mayor cantidad de preseas, en dura porfía con los atletas de Estados Unidos y Canadá, además de otras individualidades, precisó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/311205-torneo-cerro-pelado-granma-primer-reto-de-libristas-cubanos>



**Radio Habana Cuba**